



Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Wiktoria Pestka

27.08.2024, 14:45 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Leon Machunze, Wiktoria Pestka, Pascal Hollekamp, Leoni Hupperts, Kira Burmester, Noah Eichhorn, Amanda Mischo (online, bis 15:38), Georg Hammerschmidt (ab 15:05), Alexander Kazatsky, Maximilian Moczarski (online, ab 15:15)

Weitere Anwesende: Günther, Hendrick (online, ab 15:12 Uhr)

Nächste Sitzung: Dienstag, 03.09.2024, 14:45 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung

- TOP 1 Organisatorisches
- TOP 2 Anfragen
- TOP 3 Post
- TOP 4 Berichte
- TOP 5 Gespräch mit Cinja
- TOP 6 ESE
- TOP 7 VV
- TOP 8 Verschiedenes

TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung um 15 Uhr und stellt fest, dass wir mehr als vier Räte und somit beschlussfähig sind.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah schlägt sich selbst als Sitzungsleitung vor und wird einstimmig angenommen.

Wiktorina wird von Kira zur Protokollführung vorgeschlagen. Kira bemerkt entsetzt, dass sie diesmal von niemandem vorgeschlagen wurde.

Es wurde ebenfalls einstimmig für Wiki gestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Ist leider noch nicht fertig, Noah bittet um Verzeihung. Wir verzeihen dir. :)

d) Festlegung der Tagesordnung

Wird einstimmig angenommen, wie sie an der Tafel im FR steht. Kurz darauf merken wir, dass dies ein Fehler war. Cinja verspätet sich, also ziehen wir den TOP Anfragen vor.

GO-Antrag (Noah): Ich beantrage, dass wir TOP Anfragen vor TOP Gespräch mit Cinja ziehen.

Einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Domain

Günther hat eine Anfrage. In der ZAPF Gruppe hat er gesehen, dass die Domain physik-fs.de abzugeben ist. Die Kosten weiß man nicht. Wir sind zufrieden mit unserer, da wir wenigstens ein "RUB" darin haben. Es wird kurz darüber diskutiert, dass die andere wohl mehr Besucher bringen würde. Leon meint außerdem, dass weil man für den Antrag zum AStA laufen muss wir keine Lust haben.

Cinja war noch immer nicht anwesend, es blieb uns also nichts anderes als den TOP wieder zu verschieben.

GO Antrag Noah: Ich beantrage, dass wir TOP Post und TOP Berichte vorziehen.

TOP 3 Post

Jaron ist nicht da, es lag auch keine Post im FR rum.

TOP 4 Berichte

a) AK Spieleabend

Erst war viel los, dann war nicht mehr so viel los. Es war aber für die Anwesenden wohl entspannt. Es gab etwas Kritik an der Verschiebung des Spieleabends wegen des EP Quizabends. Nächstes mal versucht man sich besser abzusprechen.

b) FSVK

Wir (alle vier Beauftragten) haben es vergessen und waren nicht da. (upsi D:) Die Hälfte von uns war aber auch krank.

TOP 5 Gespräch mit Cinja

Cinja stellt sich kurz vor und zwar arbeitet sie neu im Bereich Studiengangsmarketing und Öffentlichkeitsarbeit. Cinja fragt uns wegen dem Maustag, der am 03.10.24 stattfindet, sie hat gehört, dass die Fachschaft im Normalfall Waffeln macht. Das machen wir ja, wie es schon vor einigen Protokollen erwähnt wurde.

TOP 6 ESE

Noah hat über Bekannschaften ein Stück Holz für das Banner besorgt. Wir haben jetzt ein vernünftiges, tragbares Banner (yeyy :D). Danke Noah!

Es wird gleich für die ESE eingekauft. Das Geld wurde bereits letzte Woche beantragt.

Eine Idee ist es die WhatsApp-Gruppe per E-Mail anzukündigen. Daher reden wir mit Cleve wegen dem Vorkurs Moodlekurs, ob er dort unsere WhatsApp Gruppen und Fachschaft werben könnte.

Wir wollen dieses Jahr wieder vor anderen Gruppen warnen, da es Menschen gibt, die Gruppen erstellen und sie als unsere ausgeben.

Die Orga ist am Donnerstag um 9:30 Uhr an der U35 um die Erstis mit dem Banner abzuholen. Um 10:30 Uhr trifft man sich dann zum Aufbau für den Bierempfang hinter dem Forum. Um 12 Uhr findet der Bierempfang statt.

Ein weiteres Thema kommt auf: Sprechstunden während der ESE?

Wir einigen uns kurz und schmerzlos auf eine Zentrale Sprechstunde am 30.09.24 15 Uhr geführt von Kira und Wiki. Sollten die Erstis fragen haben, können sie sich

gerne bei uns melden oder uns am 30.09.24 treffen.

Noah hat den HZO Grillplatz beantragt, wir können jetzt bis zu zwei Wochen auf eine Antwort warten.

Leon stellt Anträge bei der FSVK für die 3 Grillveranstaltungen in der ESE bzw. O-Woche, in der Hoffnung, dass wenigstens ein bis zwei davon durchgehen.

TOP 7 VV

Wir wollen eine bessere Anwesenheitsquote bei der VV. Dafür werden wir diesmal wieder gut auf Insta und WhatsApp werben.

Um das so schnell wie möglich zu organisieren, finden wir einen passenden Termin. Das ist der Mittwoch der 13.11.2024 um 14 Uhr.

Die VV soll wieder im HNB stattfinden. Noah spricht mit Herr Niesler wegen der Reservierung des HNB.

Wir fragen Fritsch, ob wir die Zentralübung mit der Vorlesung tauschen, sodass mehr Erstis anwesend sind. Günther meldet sich und teilt uns mit, dass er wieder Wahlleitung sein möchte. Noah macht wie gewohnt Sitzungsleitung und Max das Protokoll, sowie den Gremienbericht. Wiki meldet sich als zweite Protokollführung, falls sich die VV wieder länger zieht.

Kandidaturen für den Fachschaftsrat im WiSe 24/25:

- Kira Burmester
- Noah Eichhorn
- Georg Hammerschmidt
- Pascal Hollekamp
- Leoni Hupperts
- Alex Kazatsky
- Wiktoria Pestka
- Leon Machunze
- Maximilian Moczarski

Antrag (Noah): Ich beantrage 50 Eur für die Verpflegung auf der VV.

Antrag wird einstimmig angenommen.

Wir schieben die Entscheidung, was wir Essen auf. Könnte sein, dass wie letztes Jahr etwas von der Erstifahrt übrig bleibt.

TOP 8 Verschiedenes

a) Sitzungstermine

Die Umfrage der Sitzungstermine in der Ratsgruppe hatte folgendes Ergebnis: Dienstag 14 bis 18 Uhr und Donnerstag 13 bis 17 Uhr hatten die gleiche Anzahl an Stimmen. Wir einigen uns darauf, dass die Sitzung einfach am Dienstag um 15 Uhr bleibt.

b) Genauigkeit der Akkreditierung von Modulen

Günther merkt an, dass die CP Verteilung mit dem Aufwand nicht immer übereinstimmt, um das zu überprüfen hat er eine Idee. Studis sollen aufschreiben, wie viel sie an den Kursen arbeiten, dazu zählen Vorlesungen, Hausaufgaben, Vor- und Nachbereitung sowie das Lernen für die Klausur. Dafür opfert sich Günther und erstellt eine Tabelle, wir applaudieren. Sie wird später in die WhatsApp Gruppe gestellt. Freiwillige können sich dann melden. Bestehen oder Nicht-bestehen des Moduls sollte dann auch mit einfließen.

Ende: 16:03 Uhr

Bochum, 4. September 2024



Protokollführung